



## Ciclo: «Cuatro retos en la enseñanza de idiomas extranjeros» **La evaluación como herramienta para aprender lenguas**

**Fecha:** 2 de diciembre de 2025

**Horario:** 17:00-18:30 h (CET)

**Lugar:** Salón de actos del Instituto Cervantes. C/ Alcalá, 49 (entrada por Barquillo, 4) 28014 (Madrid)

Entrada libre hasta completar aforo.

Retransmisión en directo en <https://youtube.com/live/byKkG5qmOMo>

**La evaluación como herramienta para aprender lenguas** es el tercer de los cuatro eventos públicos del ciclo «Cuatro retos en la enseñanza de idiomas extranjeros», un proyecto enmarcado dentro del acuerdo de cooperación lingüística y cultural que mantienen el British Council y el Instituto Cervantes.

### **PROGRAMA DEL EVENTO**

#### **Bienvenida y presentación**

**17:00- 17:15 h**

Carmen Noguero Galilea, secretaria general del Instituto Cervantes  
Sylvia Edvissón, directora del British Council España

#### **Conferencia**

**17:15- 17:45 h**

«El papel de la evaluación en el aprendizaje de lenguas»

Carmen Tovar Sánchez, directora del Instituto Nacional de Evaluación Educativa, MEFID

#### **Coloquio**

**17:45-18:30 h**

«¿Cómo mejorar el aprendizaje de lenguas de nuestros alumnos  
a través de la evaluación?»

#### **Participan**

- Carmen Tovar Sánchez, directora del Instituto Nacional de Evaluación Educativa, MEFID
- Inés Soria Pastor, jefa del Departamento de Certificación y Acreditación del Instituto Cervantes
- Aidan Holland, International Education Policy Expert, British Council

#### **Modera**

Álvaro García Santa-Cecilia, director académico del Instituto Cervantes